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Bettona, ecco la giunta

del sindaco Marcantonini
MASSIMILIANO

CAMILLETTI

BETTONA - Saranno sei gli
assessori che andranno a com-
porre la nuova giunta comu-
nale guidata dal sindaco Lam-
berto Marcantonini. Quattro
gli uomini, due le donne. Il
vicesindaco sarà Valerio Baz-
zoffia cui dovrebbe essere at-
tribuita la delega ai Lavori
pubblici e quella all'Ambien-
te. Luca Costantini dovrebbe
invece guidare l'assessorato al-
lo Sviluppo economico, men-
tre al bettonese Andrea Ca-

stellini dovrebbe essere affida-
ta la delega al Centro storico.
Una delega che rappresenta
una novità introdotta  dal
Quadrifoglio nella consape-
volezza che il centro storico
rappresenta un patrimonio di
assoluta importanza che ha
bisogno di infrastrutture co-
me parcheggi, sale riunioni e
spazi espositivi per rendere at-
trattive le iniziative turistiche
e culturali che Bettona meri-
ta.
Il Bilancio finirà con ogni
probabilità a Franco Massuc-
ci, mentre le due donne in
giunta dovrebbero essere Ro-

I nomi non sono stati ancora ufficializzati ma c'è l’intesa sulla composizione

sita Tomassetti (Scuola e Ser-
vizi sociali) e Rossella Lispi
(Cultura). Una squadra com-
posta da rappresentanti di
tutto il territorio bettonese. 
La presidenza del consiglio
comunale dovrebbe finire a
Filippo Camilletti, Euro Roc-
chi invece sarà il capogruppo
del Quadrifoglio in aula. Ur-

banistica e Personale saranno
materie che il sindaco Lam-
berto Marcantonini affronte-
rà in prima persona senza at-
tribuire ad alcun assessore le
relative deleghe. Il condizio-
nale è d'obbligo dal momento
che nessuna decisione è stata
ufficializzata dal sindaco cui
compete la nomina della

squadra che lo coadiuverà nel-
l'azione di governo del Co-
mune. 
Di certo la composizione del-
la giunta verrà ufficializzata
prima di domenica 10 giugno
quando si riunirà per la prima
volta il consiglio comunale.
Inizialmente la prima seduta
dell'assemblea comunale era

stata fissata per domani, poi è
stata rinviata a domenica
prossima perché non c'erano i
tempi tecnici per convocarla.
Al termine della seduta il
Quadrifoglio festeggerà in
piazza la conquista del Comu-
ne. Una vittoria che alle pre-
cedenti amministrative era
sfuggita per soli dodici voti. 

Il Comune di Bettona

Sarà composta da sei assessori,

quattro uomini e due donne.

Valerio Bazzoffia sarà vicesindaco

Ospedalicchio, in arrivo il nuovo Pip
L’assessore Antonini rassicura: “Ogni singola area apparterrà agli imprenditori locali”

LISA MALFATTO

BASTIA UMBRA - Non ci sa-
rà spazio per eventuali confi-
sche e per i conseguenti trasci-
namenti di natura giudiziaria,
nel nuovo Pip di Ospedalic-
chio. 
Ad annunciarlo, l'assessore al-
l'urbanistica del comune di
Bastia, Giorgio Antonini, che
ha voluto dare un'anticipazio-
ne di quello che sarà il nuovo
Piano di insediamenti produt-
tivi della zona industriale ba-
stiola. 
Nella futura esecuzione del
progetto si cercherà dunque di
scongiurare l'atto di esproprio
che si è avuto con il pip, grazie
al fatto che saranno gli im-
prenditori locali ad essere de-
tentori della propria area. 
Mentre, all'amministrazione
comunale, spetteranno solo al-
cuni degli appezzamenti. E sa-
rà sempre il Comune a dover
esaminare i progetti di propo-
sta univoca che gli imprendi-
tori locali presenteranno al-
l'Ente entro tre mesi. 
"Questo nuovo progetto - ha
detto l'assessore Antonini -
darà prova del fatto che gli im-
prenditori non avranno timo-
re ad investire nel territorio di
Bastia Umbra. Inoltre, sarà la
riprova della volontà del Co-
mune di Bastia, che è quella di
attuare un pip quanto mai vi-
gile e intento a rispondere a
quelle che sono le esigenze dei
titolari dell'impresa". 
Il "palinsesto" su cui si muove
il nuovo piano di lavoro del-
l'area industriale, sarà oggetto
di discussione in sede di consi-
glio comunale martedì 5 giu-
gno,  grazie al "nulla osta" da
poco fornito da parte della
Provincia di Perugia. E sarà
sempre il Comune a dover re-
golare l'importo dei vari ap-
pezzamenti che verranno
"concessi ad un prezzo di mer-
cato"; ci sarà, inoltre, anche
l'opportunità di sviluppare e
di estendere nella zona la pro-

così importante, dice Antoni-
ni che anticipa: siamo pronti
ad aspettarci anche gli even-
tuali oppositori al piano stes-
so". 
Ma vi è anche un discorso di
"eco-compatibilità" da tener
presente nel nuovo progetto. Il
nuovo piano andrà "a braccet-
to" con quelle che sono le ulti-
me novità in materia di am-
biente ed energia sostenibile,
previste da un "protocollo di
qualità". 
Le nuove unità industriali sa-
ranno costruite in base a dei
modelli prestabiliti non solo
di natura architettonica ma
anche ecologica. Una zona in-
dustriale che si sposerà con il
verde; con l'utilizzo di fonti
energetiche alternative; con la
vigilanza sulla qualità dell'aria;
con un consumo idrico regola-
to e razionale; con il riciclo de-
gli scarti; con nuove piste ci-
clabili. In nome del progresso,
infine l'assessore assicura: "at-
tiveremo tutte quelle tecnolo-
gie moderne di cui necessite-
ranno le imprese, come la fi-
bra ottica per  la connessione
ad internet". 

"surplus" di una maggiore 'in-
terazione tra imprenditore ed
ente comunale. Un confronto
tra le due parti privo di media-
zione. 
"Abbiamo la certezza che sia
questa la via giusta da perse-
guire, è un piano adeguato ed
appropriato per questa zona

pria attività per quegli im-
prenditori che già la gestisco-
no. Con la "programmazione
pattuita - che ha appena avuto
il consenso della Provincia - il
Comune promette ai "vecchi"
impresari ma anche a quelli
del futuro, tutte quelle certez-
ze contenute nel pipi con il

IN BREVE

BASTIA - Sarà la campionessa olimpica di salto in alto
(nonché l'unica italiana che finora ha raggiunto la quota
record di 2,01 m nella sua disciplina) l'ospite d'onore dei
Giochi della Gioventù di Circolo. 
Giochi che prenderanno il via tra una settimana, il 9 giu-
gno a partire dalle nove in punto allo stadio comunale di
Bastia Umbra: la presenza della "special guest" Sara Si-
meoni è stata annunciata durante la conferenza presieduta
dal sindaco di Bastia Umbra, Lombardi e da Nadia Cesa-
retti, assessore comunale alle politiche sociali. 
Sei le scuole primarie del territorio coinvolte, 550 gli
alunni delle classi terze, quarte e quinte; ma soprattutto
gioco, sport e atletica. Al centro della conferenza anche
"L'Atletica va a scuola", il progetto nazionale della Fede-
razione Italiana di Atletica Leggera che ha preso il via dal-
le Marche. 

Al via i Giochi della Gioventù

ASSISI - Ha perso il controllo della propria auto mentre per-
correva una strada nei pressi di Assisi. Una sbandata improvvi-
sa, forse a causa dell’asfalto bagnato, in seguito alla quale è an-
dato a sbattere contro un albero.
E’ successo ieri pomeriggio. A bordo della vettura viaggiavano
due persone. Una donna, seduta sul sedile del passeggero, è ri-
masta incastrata, in seguito all’urto tra le lamiere. 
Per liberarla sono dovuti intervenire i vigili del fuoco che han-
no tagliato le lamiere e l’hanno tirata fuori.
Sul posto è arrivata anche un’ambulanza del 118 che ha tra-
sportato la donna, ferita, all’ospedale di Assisi dove è stata me-
dicata e subito dimessa.
Il traffico non ha risentito dell’incidente provocato, con ogni
probabilità dalla pioggia caduta sul territorio. 

Donna ferita in un incidente

Raffica di ricorsi per le sanzioni elevate nell’ultimo fine settimana. Si va dall’alcoltest fino al divieto di sosta

Giudice di pace, numerose le multe sospese
SANTA MARIA DEGLI ANGELI -
Numerose le sanzioni elevate nei we-
ek-end nel territorio di Assisi e Bastia
nei pressi di locali frequentati da nu-
merosissimi giovani provenienti anche
dal Perugino o addirittura da fuori re-
gione, ma altrettanti sono i ricorsi
presentati al Giudice di Pace di Assisi.  
In particolare è stata immediatamente
sospesa la multa e fissata l'udienza per
un giovane che si era visto fermare al-
l'uscita di una discoteca ed aveva se-
condo gli accertatori, non adeguato la
velocità del mezzo, il legale ha conte-
stato la sanzione rilevando che non
era stata fatta alcuna rilevazione con

gli appositi apparecchi e quindi non
era stata stabilita con esattezza la velo-
cità.
Inoltre è stata contestata un'altra san-
zione elevata a Bastia Umbra ad una
signora che aveva guidato l'autovetura
senza le cinture di sicurezza e che sor-
passava in prossimità di un semaforo. 
Il legale ha però contestato la regolari-
tà del verbale perché a suo parere
mancante di tutte le parti più impor-
tanti come il luogo preciso, la via, il
numero civico ed altro, il giudice ha
quindi sospeso la multa ed ha fissato
l'udienza.
Il giudice non ha sospeso ma ha fissa-

to l'udienza per i primi giorni di lu-
glio riguardo ad un'altra multa eleva-
ta a Rivotorto di Assisi all'uscita da
una discoteca ad un giovane perché si
era rifiutato di sottoporsi ad alcool
test.
Infine sono state presentati numerosi
ricorsi da  cittadini che si erano visti
contestare l'infrazione per aver attra-
versato il passaggio a livello sebbene i
dispositivi luminosi e acustici fossero
in funzione. 
I ricorrenti hanno evidenziato che
avevano attraversato il passaggio a li-
vello perché erano in coda con altri
veicoli e dunque per evitare incidenti

o per evitare di rimanere intrappolati
tra le due sbarre hanno continuato la
marcia, anche in questo caso il giudi-
ce ha sospeso e fissato l'udienza.
Altra sanzione contestata è quella ele-
vata ad una signora che aveva par-
cheggiato la propria autovettura senza
esporre l'orario di arrivo, la signora
tramite il suo legale ha presentato ri-
corso e documentazione da cui si rile-
va che l'autovettura era guasta ed ad-
dirittura. 
Il giudice ha sospeso la multa e ha de-
ciso di fissare l’udienza per valutare
tutti i dati in possesso e verificare la
regolarità della sanzione.  

La piazza di Ospedalicchio


